

Extirpan ojo sano a bebé por error

Escrito por Agencias

Miércoles 01 de Julio de 2015 17:37

CD. OBREGÓN, Son., 1 de julio de 2015.- La madre de un bebé de 14 meses de edad, denunció que su hijo quedará ciego porque médicos del IMSS le extirparon su único ojo sano, cuando lo estaban operando para extraerle el ojo izquierdo por un tumor.

Afirman que se trata de una negligencia médica ocurrida en el área de oftalmología de la Unidad Médica de Alta Especialidad del Instituto Mexicano del Seguro Social en esta ciudad. Fue hace 3 meses cuando el pequeño Fernando Jonathan Valdez Ayala comenzó un tratamiento por un tumor maligno en el ojo izquierdo que le llevó a varias sesiones de quimioterapia pero no hubo resultados favorables.

Lo empezaron a tratar en la UMAE del IMSS, en el segundo piso de oncología y le iban a quitar su ojo izquierdo, pero le sacaron el derecho; entonces “el doctor a última hora nos dijo que le había quitado el ojo derecho porque él vio un tumor en esa parte, pero nosotros no nos explicamos cómo va a aparecer un tumor de la noche a la mañana”.

El médico aseguró que fue para preservar su vida, que por eso se lo quitó e incluso ese mismo día dijo a los padres que ya se lo podían llevar a casa, “pero nos negamos”, relató la madre.

El caso se dio a conocer a través de las redes sociales, donde María Marlene Ayala Quijano y su esposo Fernando Valdez Gastélum hicieron pública una denuncia penal en contra del oftalmólogo que operó a su hijo.

Ahora le han dicho que analizarán el ojo para comprobar que ahí tenía el tumor, “pero si a mí no me dejan conforme esos análisis me iré a otras instancias”, expresa y revela su impotencia, coraje, “porque ese ojo ya no lo tiene y no se lo pueden volver a poner, era su único ojo sano con el que miraba”.

El IMSS confirmó que el niño fue intervenido quirúrgicamente en dicho hospital y que la propia institución ha iniciado una investigación por estos hechos, pero niega más detalles del caso “para no entorpecer las investigaciones”.

Extirpan ojo sano a bebé por error

Escrito por Agencias

Miércoles 01 de Julio de 2015 17:37

De encontrar responsabilidad médica en este caso, se actuará conforme los lineamientos que establece la normatividad del IMSS; sobre este caso ya hay una denuncia penal, por lo que no se pueden adelantar detalles de lo ocurrido “para no entorpecer las investigaciones de las autoridades correspondientes”, dicta el posicionamiento difundido por la institución.

Los padres exigen justicia, que se castigue a los médicos responsables y solicitaron indemnización de por vida para el menor, porque va a quedar discapacitado, por lo que va a requerir terapias y educación especial.